

Deportes

ATLETISMO

Marcial ganó el cross de la montaña

Andrés ALCARAZ

SABIÑANIGO.— Ramón Marcial, del C.A. Monzón fue el vencedor el pasado domingo del XIX Cross de la Montaña, organizado por Grupos de Montaña de Sabiñánigo. El atleta montisonense entró en primer lugar en la prueba reina seguido de Luis Lausín, del Escorpio y Pedro Pons, de este mismo club. En categoría femenina la victoria fue la de la serrabesa Isabel Grasa, de G.M.S. por delante de los jaqueses María Angeles Calvo y Maite Calvo.

La prueba reunió a buen número de participantes, representantes de Zaragoza, Calahorra, Monzón, Jaca, La Litera, Utebo, Benabarre, Biescas y Sabiñánigo.

Pese a ello se notó un descenso cuantitativo y cualitativo en categorías inferiores. La falta de ayudas económicas y de personal colaborador pueden poner en peligro a supervivencia de una prueba que ha cumplido su XIX edición.

El «power-lifting» llega a Huesca

HUESCA.— A partir de hoy sábado Huesca dispone de un nuevo gimnasio, «Power-Osca», ubicado en Ramón y Cajal, 17, que cuenta con la dirección de José Luis Calvete y que ofrece una amplia gama de utilización: físico-culturismo, body fitness (gimnasia de mantenimiento con máquinas, poleas y resistencias), sauna, aumento y disminución de peso, rehabilitación, etcétera. Pero, según explica Calvete, la gran novedad es la modalidad denominada «power-lifting», levantamiento de pesos y desarrollo de la fuerza mediante un deporte que es de competición pero que también sirve perfectamente para mantenimiento.

• El «power-lifting» tiene su origen en Estados Unidos y se trata del levantamiento de pesos en

CLASIFICACIONES

Benjamín hombres

1.º Alvaro Gómez, G.M.S.

Benjamín damas

1.ª Marta Prior, Benasque.

Alevín hombres

1.º Diego Cuchillas, Utebo.

Alevín damas

1.ª Isabel Abad Calahorra.

Infantil hombres

1.º Elías Pardo.

Infantil damas

1.º Sonia Colomín, Benabarre.

Cadetes hombres

1.º Diego Martínez, Calahorra.

Promesas hombres

1.º J. José Gómez, G.M.S.

Cadetes damas

1.ª Isabel Ponzano, C. Monzón.

Juniors hombres

1.º Esteban Alconchel, Monzón.

Juniors damas

1.ª Susana Juancoren, Calahorra.

Veteranos hombres

1.º Jesús Gregorio, Calahorra.

Senior damas

1.ª Isabel Grasa, G.M.S.

Senior hombres

1.º Ramón Marcial, C.A. Monzón.

tres posiciones: sentadilla (con pesos máximos en este gimnasio de 205 kilos), peso muerto (máximo de 215 kilos) y «press» de banca (máximo de 130 kilos). Puede tener un cierto parentesco con la halterofilia pero a diferencia de ésta, en el «power-lifting» no se levantan pesos por encima de la cabeza. José Luis Calvete señala que «mientras la halterofilia es muy técnica y más espectacular, éste requiere una preparación más completa, entrena todo el cuerpo». Y matiza que «puede servir como deporte de mantenimiento, que nadie frene sus deseos de realizar la práctica de esta especialidad o cualquiera de las que ofrecemos al público de Huesca porque nuestras puertas están abiertas a niños y mayores, mujeres y hombres».

JUEGOS OLÍMPICOS DE CALGARY

Jaca puede cambiar su candidatura para 1998 en lugar de 1994

ZARAGOZA.— Luis Acín, consejero de Industria, Comercio y Turismo del Gobierno aragonés, ha confirmado desde Calgary que el comité organizador de la candidatura de Jaca para los Juegos Olímpicos de Invierno de 1994, considera la posibilidad de cambiar su petición y buscar la organización de los Juegos de 1998 en lugar de los de 1994.

Según un comunicado de la Diputación Aragonesa, distintas personalidades del Comité Olímpico Internacional (COI) han recomendado la presentación de la candidatura para 1998, ya que el futuro organizador de los próximos juegos se decide en septiembre en Seúl y es difícil que puedan ser adjudicados a Jaca.

La delegación aragonesa, encabezada por Luis Acín, se encuentra en Calgary para realizar un estudio intensivo de los aspectos organizativos y económicos de los Juegos de Invierno establecer contactos con patrocinadores interesados en participar en los posibles Juegos de Jaca.

El consejero del Gobierno aragonés ha mantenido diversas reuniones con Juan Antonio Samaranch, presidente del COI, con el presidente y vicepresidente de la Federación Española de Deportes de Invierno y con el secretario de Estado para el Deporte, Javier Gómez Navarro.

Luis Acín no se ha mostrado impresionado por la organización de los Juegos de Calgary: «es bueno salir de casa para comprobar lo que tienen en otros sitios y olvidar los complejos de aragoneses o de españoles. Las cinco estaciones de esquí próximas a Jaca hacen que esté en mejores condiciones que Calgary para organizar los Juegos».

La sede de los Juegos Olímpicos de Invierno del 98 se decidirá en Birmingham en 1991 y el comité de la candidatura de Jaca estudia la posibilidad de cambiar la fecha y presentarla para este año.

CALGARY

La suiza Vreni Scheneider ha obtenido el oro en el slalom femenino disputado ayer en Calgary, mientras Blanca Fernández Ochoa obtuvo la quinta posición. La medalla de plata en esta prueba ha sido para la yugoslava Mateja Svet, y el bronce fue logrado por Christa Kinshofer. En la primera manga del slalom especial, la española logró la sexta posición.

Por otro lado, la estadounidense Debra Thomas y Katarina Witt, de Alemania Democrática, mantienen un cerrado duelo en patinaje artístico mujeres, cuando se han disputado las figuras obligatorias y el programa corto y solamente resta la prueba libre, que tendrá lugar hoy sábado.

La española Yvonne Gómez se mantiene dignamente en el puesto 18, con un total de 17,8 y tiene posibilidades de acceder a una mejor posición en los ejercicios libres.

Por su parte la mexicana Diana Encinas Evans, está clasificada la 30 y penúltima con 29,2 puntos.

La Thomas y la Witt, en el programa corto, dejaron atrás —parece que definitivamente— a la soviética Kira Ivanova y a la canadiense Elizabeth Manley. Ahora, ante la última prueba, la americana se presenta primera, con 2,0 puntos, mientras que la germana tiene 2,2. Una ventaja que deja en el aire y hasta el final la medalla de oro.

El bronce casi lo tiene asegurado la canadiense Manley, tercera con 3,6. La cuarta, la soviética Ivanova, suma 4,6, diferencia que parece insalvable, en tanto que la quinta, Jili Trenary, de Estados Unidos, tiene 5,4 lejos de toda posibilidad.

Hoy penúltimo día de los Juegos, la jornada se abre a las 8,30 horas (16,30) con los 50 kilómetros hombres de esquí de fondo.

Ana Bullón, consigue un récord absoluto en Zaragoza

ZARAGOZA.— Ana Bullón, atleta de categoría junior, batió ayer el récord español absoluto de 60 metros vallas en pista cubierta durante la reunión ciudad de Zaragoza presidida por las ausencias del canadiense Ben Johnson y del norteamericano Larry Myricks.

El italiano Giovanni Evangelisti, situado en el punto de mira del mundo atlético desde los Mundiales de Roma, se erigió en el protagonista de la reunión.

Era el atleta que más cobraba de los que compitieron y cumplió con un centímetro de propina que había anticipado: saltar 7,80 en su primera actuación en la temporada.

Evangelisti, medalla de bronce en los Juegos de Los Ángeles y en los Mundiales de Roma, se impuso con 7,81 al plusmarquista español Antonio Corgos, que con 7,76 perdió la segunda plaza ante el cubano Ubaldo Duany y también las esperanzas de acudir a los europeos de Budapest.

Bullón, atleta canaria afincada en Madrid, se había quedado el pasado martes en Valencia a tres centésimas de la plusmarca nacional, y ayer confirmó su fulgurante progresión mejorando el registro que compartían María José Martínez Guerrero y Ana Barrenechea, ambas ausentes en Zaragoza.

Amaya Andrés, cuarta en los 1.000 metros, estableció la mejor marca española de esta inusual prueba con 2:52,3 (registro manual), en una nueva muestra de los progresos que está experimentando el atletismo femenino en España.

El estadounidense James Butler, vencedor de Carl Lewis este mismo año en 200 metros, se impuso en los 60 metros lisos con 6,55, una marca que le sitúa en el segundo lugar del ranking del año, a continuación de Ben Johnson.

Angel Heras se ganó un puesto en la lista para los europeos de Budapest, pese a quedar segundo en la prueba de 40 metros. A Carlos Gil, seleccionador nacional, le bastaba con ver que el zamorano estaba en condiciones después de la contractura que sufrió en los campeonatos de España.

Venció el norteamericano Walter McKoy con 47,31; pero Heras reaccionó bien en la última vuelta, aunque dio la impresión de que no se empleaba a fondo para evitar una posible recaída.

La ausencia de José Luis González, que sigue sin llegar a un acuerdo con la firma organizadora Unipublic, no pudo pasar inadvertida en una carrera de 3.000 metros que ganó el marroquí Brahim Boudaib, el discípulo de Said Aouita, con una buena marca de 7:51,37.

Fallaron el irlandés Frank O'Mara, campeón mundial de la distancia en sala, y también el italiano Stefano Mei, campeón europeo de 5.000 metros al aire libre —este último se retiró—, pero el atleta toledano hubiera tenido en Boudaib un excelente punto de apoyo para bajar su propio récord nacional, que estableció el año pasado en Valencia con 7:49,76.

CENTRO CULTURAL

DE LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE ZARAGOZA, ARAGÓN Y RIOJA

Barbastro, 3
HUESCA

Esta tarde a las 8

RECITAL DE

MUSICA DE PELICULAS

Por

CLAUDINA Y ALBERTO GAMBINO

Interpretadas con voz y piano

Salón de Actos
C/ Barbastro, 3. Entrada libre.



CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD
DE ZARAGOZA, ARAGÓN Y RIOJA

CENTRO CULTURAL

DE LA CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD DE ZARAGOZA, ARAGÓN Y RIOJA

Barbastro, 3
HUESCA

TECNICAS DE ESTUDIO PARA NIÑOS DE 9 A 14 AÑOS

El Centro Cultural iniciará a partir del 2 de marzo cursos impartidos por profesores del Instituto de Técnicas de Estudio ILVEM, para alumnos de 4.º, 5.º, 6.º y 7.º de EGB y especial 8.º EGB.

OBJETIVOS

—Enseñarles a estudiar bien, desde pequeños, con técnicas de Estudio.
—Desarrollar hábitos de estudio de un modo individual (según el carácter, personalidad, capacidad intelectual y conocimiento de cada niño).

—Enseñarles a leer con rapidez y comprensión.

CARACTERISTICAS

—Eminentemente práctico: el niño adquiere la metodología de estudio, utilizando los libros de texto de su propio curso escolar.
—Educación personalizada. Tutorías.
—Duración del curso: Dos meses.
—Horario de clases: A convenir con el profesor.
Información: previa petición de hora al teléfono 242051.



CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD
DE ZARAGOZA, ARAGÓN Y RIOJA